

Air Nostrum y Vueling piden una rebaja de las tasas aeroportuarias

Expansión. Madrid

El sector aéreo volvió ayer a pedir una rebaja de las tasas aeroportuarias, tras recordar que han aumentado un 100 % en tres años. Las aerolíneas calificaron la política del Ministerio de Fomento en este sentido de "inadecuada", y destacaron que "cuanto más barato sea el billete de avión, más gente viaja".

Ésta fue la petición lanzada por el consejero delegado de Air Nostrum, Carlos Bertomeu, y del presidente de Vueling, Alex Cruz, en el transcurso de un debate en el marco

del séptimo foro del liderazgo turístico de Exceltur.

Bertomeu ha recordado que las tasas aeroportuarias son muy importantes en la cuenta de resultados de una compañía y ha resaltado que el debate en España no debe centrarse en "si los aeropuertos españoles son los mas baratos, sino en el momento en

El presidente de la filial de IAG cree que la privatización de Aena ayudará al sector aéreo

el que se toman las decisiones, como se hizo (la subida) en un periodo de caída de turistas y de ingresos medios".

Demandas

Álex Cruz también salió en defensa de la privatización de Aena, que se encuentra en el aire por las dudas en el seno del Gobierno. "Una privatización paulatina, parcial o total. No voy a entrar en esa polémica", manifestó Cruz, que aseguró que "cualquier entrada de capital privado ayudará tanto a Aena como a los operadores", informa Efe.